

Vom (13.) /14. bis zum 15. Mai sind wieder die Wähler am Zuge. Sie bestimmen über die Zusammensetzung der Gremien für die nächsten vier Jahre. Der VAB ist die starke und kompetente Fachgewerkschaft der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer in der Bundeswehr.

Das **Bundesamt für das Personalmanagement** (kurz BAPersBw) ist eine Bundesoberbehörde, deren Hauptaufgabe es ist, die Personalgewinnung, Personalentwicklung, Personalbindung und Personalausgliederung sowohl für das Zivilpersonal als auch für Soldaten, zu managen. Das BAPersBw wurde im Jahre 2012 gegründet und hat seinen Hauptsitz in Köln. Weitere Stellen des Amtes befinden sich unter anderem in Sankt Augustin, Siegburg und Bonn. Christian Presl, unser VAB Spitzenkandidat für den BPR BAPersBw, ist mit seiner Erfahrung und seinem Wissen ein Garant für die Wahrung der Interessen der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer im Bereich des BAPersBw.

### Unser Spitzenkandidat für den Bezirkspersonalrat beim Bundesamt für Personalmanagement der Bundeswehr (BAPersBw)

*Die Bundeswehr steht zwischen Personalmangel und Zeitenwende. Wie sollten die Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer in der Bundeswehr nach Ihrer Ansicht gefördert und motiviert werden?*

Im Zeitalter des Personalmangels und der Zeitenwende, sollten den Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer im täglichen Arbeitsleben mehr Wertschätzung (Lob) für ihre Tätigkeiten von den Vorgesetzten entgegengebracht werden. Die Wertschätzung des Einzelnen für die täglich erbrachte Leistung ist für die Motivation ein entscheidendes Instrument (und kostet nichts) und muss noch mehr in den Vordergrund gerückt werden.

Man muss der Arbeit einen Sinn geben, d.h. klar und offen kommunizieren, warum und weshalb die Tätigkeiten notwendig sind. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter um Rat fragen, wenn nötig (diese besitzen die meiste Fachexpertise)

*Welche weiteren Themen sind nach Ihrer Meinung für die Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer in Zukunft relevant?*

Sichere Arbeitsplätze und Aufstiegsmöglichkeiten mit entsprechendem Entgelt für attraktive Arbeitsplätze.

*Sie können als Personalrat auf die Unterstützung des VAB zählen. Was ist für Sie besonders wichtig?*

Die schnelle und kompetente Unterstützung bei Rechtsfragen in der Arbeitswelt. Die sehr kollegiale und die vertrauensvolle Zusammenarbeit mit dem VAB, es gibt für alle eine Antwort und wenn möglich eine Lösung. Kurz gesagt: Es wird geholfen. Das ist der VAB, er ist für seine Mitglieder immer da und unterstützt jedes seiner Mitglieder.



**Christian Presl**

Karrierecenter Nürnberg

**ZUKUNFT.  
ATTRAKTIV.  
GESTALTEN.**  
*Perspektiven in  
Zivil schaffen.*